

Valladolid, 24 de octubre de 1966
Dr. D. Antonio Beltrán
Catedrático. Hijo Predilecto de la Villa de Sarriena.
Z a r a g o z a

Mi querido amigo:

Bien por lo de Hijo Predilecto y recibe mi más cordial enhorabuena! Comprendo perfectamente no puedas dejar de asistir al acto, pero no deo de lamentar que no puedas estar con nosotros. El hecho de que vayas aunque sólo sea el día 31 es una atención que estimo mucho. Desde hace unos años hay un grupo de arqueólogos españoles que, no siguiendo el ejemplo de sus mayores se ayudan y aprecian. Creo que aunque sólo sea por unas horas no puedes faltar y debes estar con nosotros en esa Reunión. Sé el esfuerzo que te costará y te lo agradezco doblemente.

Hasta pronto. Un abrazo